
5 Pièces

112 m²

Réf. 83539616

995 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Quartier Charles Michels-Javel. Dans une des tours de Beaugrenelle, en

étage avec ascenseur, le groupe VANEAU vous propose en exclusivité

un  appartement  de  4  pièces  avec  VUE  SEINE  comprenant  :  un

vestibule  d'entrée,  une  triple  réception  exposée  Ouest  avec  une  très

belle  vue  sur  la  Seine,  une  cuisine  équipée  séparée,  deux  chambres,

salle de douches, WC séparé. 2 débarras. Une troisième chambre est

tout  à  fait  possible.  Bonne  distribution  et  très  nombreux

rangements.(Loi  Carrez  111,52  m2)Une  cave  et  une  concession  de

parking facile d'accès complètent ce bien. Accès personnes à mobilité

...

Charles Michels-Javel district. In one of the towers of Beaugrenelle, in a floor with

elevator, the VANEAU group offers you an exclusive 4-room apartment with SEINE

VIEW, comprising : entrance hall, triple west-facing reception room with lovely view

of the Seine, separate fitted kitchen, two bedrooms, shower room, separate WC. 2

fireplaces.  A  third  bedroom  is  possible.  Good  layout  and  plenty  of  storage

space.(Carrez law 111.52 m2)A cellar and an easily accessible parking concession

complete  this  property.  Access  for  people  with  reduced  mobility.Local  vélo.

24-hour security.Information on the ...

AGENCE VANEAU SAINT CHARLES

38 RUE DES ENTREPRENEURS  - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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